



# Neue urbane Möglichkeiten für Wetzlar

## Wetzlar in der Städtebauförderung

Wetzlar hat in den vergangenen Jahren bereits in fünf Stadtteilen erfolgreich Programme zur urbanen Erneuerung durchgeführt. Bei der B 49 möchten wir besonderen Wert auf die Beteiligung der Bürger:innen sowie die Zusammenarbeit zwischen Politik, Expert:innen, wissenschaftlichen Institutionen, lokaler Wirtschaft und Bürgerschaft legen. Denn wir haben verstanden: Ein für alle zugänglicher, öffentlicher Raum eröffnet viele

Möglichkeiten für eine nachhaltige gesellschaftliche Entwicklung. Dazu dient der Fachdialog und diese Infomesse.

Wir laden Sie deshalb herzlich ein, sich in den kommenden Jahren bei der Erneuerung der B 49 zu engagieren und mit uns ins Gespräch zu kommen.

